

落合だより



「こころ清く」「静かに考え」「動きはつらつ」

11月行事予定

10月31日現在の
児童数 291名



1日	金	B日課 PTA会費(後期分) 集金日
2日	土	
3日	日	文化の日
4日	月	振替休日
5日	火	講話朝会 ロング昼休み(ニコニコデイ)
6日	水	2年遠足 4年あさみどりの会お話し会
7日	木	
8日	金	B日課 5,6年落語会
9日	土	
10日	日	あやせ0の日運動
11日	月	S学活(避難訓練)
12日	火	ミュージカルアウトリーチ
13日	水	
14日	木	
15日	金	B日課
16日	土	落ち子ふるさとまつり
17日	日	
18日	月	クラブ(3年クラブ見学)
19日	火	朝会 ロング昼休み(ニコニコデイ)
20日	水	代表委員会「いじめ防止」 あやせ0の日運動
21日	木	3年消防署見学
22日	金	B日課
23日	土	勤労感謝の日
24日	日	
25日	月	A5日課 スクールアンケート
26日	火	B4日課 児童集会(福祉委員会)
27日	水	1年A4日課 2学期教材費引落日 就学時健診
28日	木	1年A5日課 2,3,6年学年発表会
29日	金	B日課
30日	土	あやせ0の日運動

●不審者にご注意を!!

先日、不審者が校内に侵入した場合を想定し、退避訓練を行いました。不審者との区別を明確にするためにも、保護者の皆様には、来校の際、必ず来校者用の名札を着用していただきますよう、お願いいたします。

また、学校外でも不審者情報が多く寄せられています。学校では、「一人ではなく、できるだけ複数で登下校すること」「人が多くいる時間帯に登下校すること」を指導しています。朝の登校時には、地域の方が見守りをしてくださっていますが、下校時は人目が少なくなりがちです。子ども達の安全・安心な生活のために、地域での見守りのご協力をお願いいたします。また、不審者に遭遇した場合は、速やかに警察へ連絡してください。一刻も早い通報が、事件の解決・更なる被害の防止につながります。

大和警察署：046-261-0110

(緊急時は110番)

11/16(土)

落ち子ふるさとまつりについて

保護者や地域の皆さまの協力により今年度もふるさとまつりを開催いたします。当日は高学年の児童が保護者や地域の皆様と一緒にお店屋さんのお手伝いをします。よろしくお祈りいたします。

<12月の主な行事>

- 5日(木)～11日(水) 個別面談(B5日課)
- 23日(月) 給食・プラザ終了
- 24日(火) 2学期終業式
- 25日(水)～1月7日(火) 冬季休業
- 1月8日(水) 3学期始業式

●プラザ落合

※連絡先： ☎ 090-1430-7098

運営時間：11月より16時までとなります。

11月 霜月を迎えました。朝夕の冷たい空気が秋を感じさせます。校庭のみかんの木も実をふくらませ、今年はいくつ収穫できるか楽しみです。

第48回大運動会では、たくさんの保護者の皆様に応援をいただき、誠にありがとうございました。

今年の運動会で児童は、「輝こう！全員主役！」のスローガンの下、表現、団体種目、低・高学年別選抜リレー、縦割り全校種目に取り組んできました。学年や学級の枠を超えて、お互いを思い合い、協力し合う子どもたちの姿を見ることができました。運動会の取組を通して、子どもたちは協力することの大切さや、苦手なことも逃げずに頑張るということを経験することができました。

そういったことを考えますと、学校行事は子どもたちの心を耕し、成長させる大切な機会であることを再確認させられます。

また、保護者や地域の皆様には、残暑厳しい中での草むしり、校庭の整備にご協力いただき本当に助かりました。運動会終了後はテントや机、椅子の片づけをお手伝いいただき、職員の作業が軽減されました。ありがとうございました。

これからも、子ども達を中心におき、よりよい教育活動を展開していけるよう努めてまいります。保護者や地域の皆様におかれましては、ご支援・ご協力賜りますようお願い申し上げます。



遠足 4年生

4年生は10月25日に箱根方面へ遠足に行ってきました。「生命の星・地球博物館」では地球の誕生から現在までの地球の歴史や生命の多様性を実物標本を見ながら楽しみました。

「本間寄木美術館」では、伝統工芸品である箱根寄木細工の作品展示を堪能したり、職人さんの匠の技を見学したりすることができました。

社会科で神奈川県のことを学習していますが、観光地箱根の魅力をさらに実感できたことと思います。



特別支援学級合同宿泊学習

ひまわり級の4年生以上の子ども達、6名が10月21日、22日の二日間、愛川ふれあいの村へ宿泊学習に行ってきました。この宿泊学習には市内10校の子どもたちが参加しており、他校の子ども達と交流する機会もたくさんあります。

今年度は夜のキャンドルファイヤーで土棚小学校と一緒に「エールマスター」をしました。取り組みは1学期からスタートしていて、土棚小の子どもたちが落合小に来たり、落合小の子どもたちが土棚小を訪ねたりしながら一緒に準備を進めてきました。時には意見が食い違うこともあったようですが、そんな時こそ相手の立場も考えながら話し合うことを大切にしていました。本番で一つのことを成し遂げた子どもたちはとても充実した表情をしていました。人とつながる楽しさを知った子どもたちはさらにいろいろなことを吸収し成長していくことと思います。



子どもたちの言葉づかい気になります

教室や廊下での子ども同士のやり取りを聞いていると、「うざ」とか「キモ」「おまえ」といった短く、攻撃的な言葉でやり取りをしている様子がみられます。そして、このことが子どもたちにとっては当たり前会話になっていることも気になります。マザーテレサは「言葉づかいは心づかい」という言葉を残しています。言葉には不思議な力があり、言葉の意味を伝えるだけでなく、心をつたえるものです。温かい言葉は人の心を和ませ、冷たい言葉は人を傷つけます。

言葉づかいはその言葉を使う人の気持ちや性格を表すとも言われます。相手の立場に立った優しい言葉をかけられるよう意識し、そういう言葉を使えるよう子どもたちを育みたいものです。